## Ho Chi Minh Ville condamne le blocus américain contre Cuba



La Havane, 24 déc (RHC) L'Association d'Amitié Vietnam-Cuba de Ho Chi Minh Ville a ratifié sa condamnation de l'intensification du blocus américain et a rejeté le fait que l'île reste sur la liste des pays supposés être des sponsors du terrorisme.

C'est ce qu'a fait savoir la présidente de l'organisation de solidarité, Truong Thi Hien, lors d'un événement organisé à l'occasion du 66e anniversaire du triomphe de la révolution cubaine et du 64e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques, au cours duquel elle a souligné l'unité du peuple cubain lors de la mobilisation massive qui a eu lieu vendredi dernier à La Havane.

En présence de dirigeants du Front de la Patrie, de l'Union de la Jeunesse Communiste Ho Chi Minh, de l'Union des Femmes, d'universités et d'étudiants, il a également appelé à une mobilisation massive pour collecter des fonds afin de faire un don au peuple cubain.



Le geste a été remercié par la consule générale de Cuba dans la métropole du sud, Ariadne Feo Labrada, qui a souligné les liens d'amitié particuliers qui unissent les peuples des deux nations depuis plus de six décennies.

La diplomate a rappelé comment, dans les années les plus difficiles de la guerre au Viêt Nam et dans la phase ultérieure de reconstruction nationale, Cuba a tendu la main à la nation indochinoise, en faisant de nombreux dons au peuple vietnamien frère.

La soirée a été clôturée par de jeunes musiciens cubains résidant à Ho Chi Minh Ville qui, en plus d'offrir au public le meilleur de la musique traditionnelle cubaine, ont ratifié leur soutien permanent à leur pays dans la lutte contre l'injuste blocus économique, financier et commercial des États-Unis. (Source : Prensa Latina)



## Radio Habana Cuba